
 

 

 

 

COVID: CONTE, 'E' STATO UNO TSUNAMI E C'E' ANCORA CHI PARLA DI BANCHI A 
ROTELLE' = Roma, 26 ott. - (Adnkronos) - "Abbiamo affrontato un qualcosa che ha devastato il 
Paese, le nostre esistenze, i nostri rapporti familiari, uno tsunami, e c'è stata un'opposizione 
affiancata da una campagna mediatica che parla ancora oggi di banchi a rotelle..." Così il 
presidente del M5S Giuseppe Conte oggi al Salone della Giustizia in riferimento al Covid. 
"Abbiamo fatto 130 miliardi di investimenti, abbiamo fatto 5 manovre in deficit per cercare di 
rivoluzionare il Paese, abbiamo preso delle decisioni che non auguro di dover prendere a nessun 
Presidente, neppure al mio peggiore avversario. Abbiamo ristrutturato tutti gli arredi a scuola, 
preferendo le sedute mobili come in tanti Paesi del nord Europa, 400mila su un totale credo di un 
milione e 400mila banchi, e voi state parlando di banchi a rotelle, ma di che cosa parliamo?" 


